

 IGLESIA[VENEZUELA](#)[CONFERENCIA EPISCOPAL](#)[IGLESIA CATÓLICA](#)[ELECCIONES](#)[POLÍTICA](#)[DEMOCRACIA](#)[PAZ](#)[ORACIÓN](#)[LLAMAMIENTO](#)

Obispos venezolanos piden intensificar espacios de oración por la paz en el país

En la cercanía de las elecciones en Venezuela, previstas para el 28 de julio, la Conferencia Episcopal Venezolana, reunida en la 122ª Asamblea Plenaria, se dirige a los fieles invitando a ejercer el derecho al voto y reflexionando sobre su importancia.

Vatican News

“El voto asume así una importancia vital en la realidad actual que vivimos; sólo venciendo el abstencionismo y la apatía política, podremos avanzar en la reconstrucción del país”. Lo escriben los obispos de la Conferencia Episcopal Venezolana (CEV), en una exhortación pastoral en el ámbito de la 122ª Asamblea Plenaria, realizada del 7 al 12 de julio de 2024.

En el texto “Caminar juntos con esperanza”, los preladados comparten algunas reflexiones ante la cercanía de las elecciones del próximo 28 de julio, centrándose en el hecho político, la profundización de la democracia y la participación del pueblo en el acto electoral.

“La democracia, prosigue la CEV, además de ser un sistema político, es principalmente una forma de vida, de entendimiento, de oportunidades de desarrollo, de construcción del bien común, asumiendo al pueblo como soberano, promoviendo la necesaria separación de poderes y una sana alternabilidad”.

Los obispos constatan que “lamentablemente se corre siempre el riesgo de la indiferencia y la apatía en las responsabilidades políticas del pueblo”. También recuerdan las palabras pronunciadas por el Papa Francisco en el encuentro con los congresistas durante la clausura de la 50ª Semana Social de los Católicos en Italia, que tuvo lugar en Trieste. En dicha ocasión, el Santo Padre asegura que “la indiferencia es un cáncer

de la democracia”, y que el corazón herido de una sociedad se cura con la participación. “Participar es, pues, escribir, esencial y una obligación moral, si queremos tener cambios favorables en el futuro próximo”.

122ª Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Venezolana. Foto de la Conferencia Episcopal Venezolana.

Los obispos subrayan la necesidad de recuperar la vocación ciudadana:

“El ejercicio de los derechos políticos por parte de cada ciudadano es fundamental para vencer la inercia política a la que nos ha conducido años de desencuentro y enfrentamientos estériles y negativos. Por tanto, la participación libre, consciente y responsable en estas elecciones es de gran importancia para diseñar un futuro con esperanza y construir un país de progreso, paz, justicia y libertad: así se demostrará que el pueblo es el verdadero protagonista de la democracia.”

“El día 28 de julio, continúa la reflexión, debe ser un día de fiesta democrática no solo en nuestro territorio, sino también en donde se encuentran nuestros hermanos y hermanas migrantes que ejercerán el sufragio con la esperanza de volver a reunirse con sus seres queridos en una patria que les abra las puertas al desarrollo y a la felicidad”. Nadie debe eximirse ni sentirse excluido de esta experiencia democrática: todos estamos llamados a participar de diversas maneras”.

Los Pastores puntualizan que, para la paz ciudadana, es necesario “que cese la persecución y el hostigamiento a quienes facilitan instrumentos necesarios para las concentraciones y la libertad de movimiento de candidatos con opciones diversas a la opción gubernamental. Es desleal y falta de toda ética política lo sucedido hasta ahora”.

La CEV incluye en su pronunciamiento un apartado resaltando “el papel crucial” de los medios de comunicación en la salvaguarda de la dignidad del votante. Realza la verdad como “un pilar esencial para la paz, la convivencia, la democracia y la vida institucional”. Asimismo, remarcan que “todos los medios de comunicación y redes digitales tienen un papel especial en la información veraz y objetiva” y agradecen “su dedicación y el uso de sus talentos en pro de la democracia y la institucionalidad”.

Los obispos invitan al Pueblo de Dios que peregrina en Venezuela, a cada parroquia y comunidad, "a intensificar los espacios de oración por la paz y el bienestar de nuestro país, y para que el proceso electoral se realice en un ambiente de respeto. La oración por Venezuela tan conocida por todos, puede recitarse en los actos litúrgicos de las comunidades, así como en la oración personal y familiar".

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbese al boletín [pulsando aquí](#)

12 julio 2024, 11:00